

PUBLIK

Aksi “Rampok Sampah” di Asta Tinggi, Ala Forum Kopwan Kota Sumenep

Achmad Sarjono - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Jul 17, 2022 - 23:59



SUMENEP - Dalam rangkaian peringatan Hari Koperasi Nasional (Harkopnas) ke-75 2022, Forum Koperasi Wanita (Kopwan) Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep melaksanakan aksi bersih-bersih sampah bertema “Rampok Sampah”, di seputar area Wisata Religi Asta Tinggi Sumenep, Minggu (17/07/2022).



Ketua Forum Koperasi Wanita (Kopwan) Kecamatan Kota, Rosida Agustina mengungkapkan, kegiatan “Rampok Sampah” dilakukan guna melestarikan lingkungan, dengan membersihkan sampah khususnya di lingkungan sekitar wisata Asta Tinggi Sumenep.

“Selain membiasakan masyarakat melakukan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), melalui aksi “Rampok Sampah” ini, juga sebagai upaya mendukung pengembangan wisata religi di Kabupaten Sumenep,” ujarnya di sela-sela kegiatan aksi.

Menurutnya, permasalahan sampah menjadi tanggung jawab seluruh elemen masyarakat, kebersihan lingkungan juga akan menunjang kelancaran wisata utamanya para pelaku UMKM yang berjualan di sekitar lokasi wisata.

Diakui Ida, panggilan akrab wanita yang juga Ketua Kopwan Irama Kelurahan Kepanjin ini, jika Gerakan Masyarakat (Germas) PHBS yang dilaksanakan dalam rangka menciptakan jiwa sehat dan peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM), khususnya para pelaku UMKM yang tergabung di Forum Kopwan Kecamatan Kota.

“Apalagi, sesuai anjuran pemerintah untuk menjadikan Koperasi sebagai holding company dalam rangka mendukung ekonomi kreatif,” tandasnya.

Sementara itu, Pengelola Wisata Religi Asta Tinggi Kabupaten Sumenep Adwi Priyono, mengaku senang dengan aksi yang dilakukan Kopwan Kecamatan Kota, karena membantu kebersihan tempat wisata, serta memberi contoh kepada pengunjung agar lebih tertib membuang sampah pada tempatnya.

“Kami menyambut baik kegiatan ibu-ibu Kopwan ini, sebagai bentuk aksi peduli

masyarakat terhadap kebersihan tempat wisata khususnya di Pemakaman Raja-Raja Sumenep ini,” tandas Adwi.

Aksi Rampok Sampah yang dilaksanakan Forum Kopwan Kecamatan Kota juga diikuti Kopwan Nur Hidayah Desa Marengan Laok Kecamatan Kalianget. Sekaligus menyerahkan tempat sampah kepada pengelola wisata Asta Tinggi dan Asta Gumuk Kalianget.

“Kami sebagai pengelola Asta Tinggi menyampaikan terima kasih, tentu ini sangat membantu, agar pengunjung bisa membuang sampah pada tempatnya,” tutupnya. (*)